

"DICHOSOS LOS QUE ESCUCHAN LA PALABRA DE DIOS Y LA PRACTICAN".

Lc. 11, 28

En el marco del mes de la Biblia, los alumnos de primer grado con los compañeros de séptimo, el día viernes 15 de septiembre realizaron un encuentro catequístico.

Comenzaron disfrutando y reflexionando la parábola del "Buen Samaritano" seguida de una hermosa coreografía que los invitaba a seguir a Jesús y a poner en práctica su Palabra.

Luego se dividieron en grupos mediante una dinámica con huellitas y cada uno debió leer una situación cotidiana que sucede en la escuela y escribir qué haría en esa situación. Fue muy valioso el trabajo realizado entre los niños de ambos grados. ¡Una experiencia muy enriquecedora!

Finalmente cada grupo expuso lo conversado y registrado y lo plasmaron en un panel como signo de su compromiso: ser "UN BUEN SAMARITANO", como Jesús les enseñó en esa tarde compartida.

Lo vivido lo extendieron a las familias.

¡Gracias a todos por acompañar esta hermosísima propuesta!



